



(PM) Die Specialized-SRAM Enduro Series geht im kommenden Jahr in die dritte Runde. Es stehen 6 Rennen auf dem Programm und der Kalender verspricht eine spannende Saison.

Nachdem 2013 ein weiterer Schritt zur Etablierung der Rennserie vollzogen wurde und sie damit definitiv zu den wichtigen Serien im europäischen Raum gehört, soll in der kommenden Saison die Geschichte nun fortgeschrieben werden. Der Rennkalender umfasst sechs Rennen und wird damit die Endurogemeinschaft in drei Länder führen. Hier die vielversprechenden Stopps:



- 26./27.04.2014 #1 Terlago (ITA)**
- 01./02.05.2014 #2 Riva (ITA)**
- 07./08.06.2014 #3 Samerberg (GER)**
- 14./15.06.2014 #4 Willingen (GER)**
- 28./29.06.2014 #5 Kirchberg (AUT)**
- 20./21.09.2014 #6 Leogang (AUT)**

Für die kommende Saison werden einige Änderungen im Reglement vorgenommen. Beispielsweise wird in der Men Klasse zukünftig sowohl in eine Pro als auch in eine Amateur Kategorie unterschieden. Der Teilnehmer kann sich während des Anmeldeprozesses selbst in die jeweilige Kategorie eintragen, Voraussetzung für die Pro Kategorie ist eine UCI-Lizenz. Die Amateur Kategorie ist sowohl für lizenzierte als auch für nicht-lizenzierte Fahrer offen.

Weiterhin werden die Bestimmungen aus den nationalen und internationalen Vorgaben aufgenommen, unter anderem, dass ein Wechsel von Rahmen, Gabel, Dämpfer und Laufrädern nicht erlaubt ist und außer in der extra eingerichteten Tech-Zone nur Material gewechselt werden darf, welches von den Teilnehmern mitgeführt wurde. Wie bereits in der letzten Saison angekündigt, wird nun auch in dieser Serie das Tragen eines Vollvisierhelms in den Wertungsprüfungen vorgeschrieben.

Wie auch immer, man sieht, dass auch in unseren Breitengraden der Endurosport nun langsam aus den Kinderschuhen rausgewachsen ist und somit sollte der Vorfreude auf eine spannende und sportlich hochkarätige Rennserie nichts im Wege stehen. Weitere Infos sind wie immer auf enduroseries.net zu finden.



